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平成３０年第４回　千葉市選挙管理委員会定例会会議録

　平成３０年４月１３日（金）　午後４時３０分～午後５時１０分

　選挙管理委員会室

事務局職員の人事異動について

各政令指定都市の委員の異動について

模擬選挙に係る千葉県弁護士会との覚書の締結について

議会内会派の異動について

（１）前回会議録の審査

　　 第３回定例会の会議録を案のとおり承認した。

（２）議題

事務局職員の人事異動について

 　　　　　　　　（報告第１３号について、報告があった。）

 　　　　　　　　（報告第１０号について、報告があった。）

模擬選挙に係る千葉県弁護士会との覚書の締結について

議会内会派の異動について

各政令指定都市の委員の異動について

 　　　　　　　　（報告第１１号について、報告があった。）

 　　　　　　　　（報告第１２号について、報告があった。）

　　　　　６月の第６回定例会は、６月２７日（水）午前１０時から開催することで決定した。

（３）その他

「昨年度、千葉県弁護士会から、模擬選挙に係る費用負担の協力について申し出が

 あり、協議・検討を進め、今回初めて覚書を締結した。」

　報告第１１号について

　　事務局より、千葉県弁護士会と共催する模擬選挙における費用負担に関する覚書を締結したこと

　について報告があった。

「覚書を締結するのは、今回が初めてか。」

（要約）

　　　①選挙に関連する報道等について

　　　　　市川市長選挙の再選挙に関連する新聞報道について、報告があった。

　　　②次回委員会について

　　　　　次回、第５回定例会は、５月２３日（水）午前１０時から開催。

「千葉県弁護士会と覚書を締結したことは、今後、模擬選挙を推進していくうえで大変

 心強いことである。」
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「費用負担割合を５０％としたことは、どのような理由なのか。また、日当とは別に

われ、今後旅費について弁護士会側から要求してくるかもしれない。」

「模擬選挙は、共催事業であることから協議のうえ、お互いに５０％ずつ負担する

こととした。また、日当については、旅費を含んだ定額ということで了承をいただい

旅費も負担するのか。千葉県弁護士会の内部規程の日当と旅費は別のものと思

　その他

「覚書の原本は、千葉県弁護士会にもあるのか。」

「千葉県弁護士会にも送付してある。」

ているところである。今後、旅費について千葉県弁護士会から申し出があれば、

再検討することとしたい。」

　①選挙に関連する報道等について

「立候補予定者が５人から３人になる見込みとなると、今回の再選挙で当選人が

　決まるのではないか。」

「おそらく決まる可能性がある。」


